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様式第 3 号（第 4 条関係） 

 

会       議       録  

 

Ⅰ 会議の名称  

 

南信州まつかわ観光局（仮称）設立検討委員会 [第 7 回 ] 

Ⅱ 開催日時  

 

平成 29 年 10 月 31 日（火） 16：00～17：40 

Ⅲ 開催場所  

 

松川町役場 2 階大会議室  

Ⅳ 出席者氏名  

 

南信州まつかわ観光局（仮称）設立検討会委員  

（欠席：大場敏丈委員、中平孝雄委員、西村真一委員、大

島慎男委員） 

高砂樹史観光交流地域づくりアドバイザー 

田中学産業観光課長、片桐雅彦観光局設立準備室長、 

北沢秀公清流苑総支配人、 

柳原猛地域おこし協力隊員、間瀬紋子地域おこし協力隊

員、小林公昭地域おこし協力隊員  

田辺哲哉主査  

Ⅴ 議題  

（公開非公開の別） 

別紙参照  

Ⅵ 非公開の理由  

 

－ 

Ⅶ 傍聴人の数  

 

0 人  

Ⅷ 会議資料の名称  

 

別紙参照  

Ⅸ 審議の概要  

 

下記のとおり 

 

1. 開会  [片桐雅彦観光局設立準備室長 ] 

 

2. 挨拶  [鋤柄富男委員長、深津徹町長 ] 

 

3. 協議事項  

（1） 南信州まつかわ観光局（仮称）の事業計画と組織体制等について  [片桐室長

説明 ] 

・関係団体信州まつかわくだもの観光協会との協議事項を行い観光局へ委
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託したい旨の決定をいただいた。手数料などの詳細はこれからつめていく。 

・収支計画は全体終始試算を作成している。庁内での協議に時間要するた

め次回検討委員会で提示する。 

・個別の事業については、法人設立後の 30 年度以降に、いつから何を開始

するかといったロードマップの説明を行った。 

・理事会について、在り方、人材の選出に関する考え方の説明を行った。  

・基金・会費の考え方や募集方法に関する現段階の想定内容の説明を行っ

た。 

・事務所の位置は、交流センターみらい又は松川青年の家の 2 箇所が候補

地になっている。 

鋤柄会長）理事会の構成については、理事者や庁内と調整しながら、検討

委員会の幹事会にて選考することとし、検討委員会にて提示していく。 

＜質疑＞ 

松井委員）無報酬と書いてあるが一般社団法人という組織の性格上なのか、

無報酬で努めが果たせるのか？ 

事務局）公益性の高い事業を行うこともあり、収益が多く見込めないため非常

勤でお願いしたい。ただし、交通費や日当をお支払するということは検討する

余地があると思う。 

松井委員）利益が出てきた場合にどうなるか。 

委員長）最低限の費用弁済は必要と考える。 

事務局）同じ考えである。 

 

（2） 「松川青年の家」活用に関する方針（案）について［田中課長、柳原隊員］ 

・「松川青年の家」活用に関する方針（案）Ver.2」について説明した。 

＜質疑＞ 

黒澤副委員長）方針としては最終になるのか？テスト利用はスポーツ系の利

用だが、ターゲットとなるテスト利用が不十分ではないか？ 

事務局）新たなターゲットに対するマーケティング調査や、ターゲットが利用す

る施設の調査を基に基本方針を具体的にしていく。  

高砂アドバイザー）青年の家だけについて議論するのではなく、松川町版

DMOが観光を使ったまちづくりをしていく時に、この青年の家がどうあるべきな

のかということを考えながら検討していただきたい。観光まちづくりを進めていく

中で、滞在交流プログラムとセットにして宿泊してもらうということを考えてもら

いたい。 

松井委員）女性団体との意見交換の中で意見が出た。赤字になった場合に

どうするのか？という質問が出た。観光局全体の収支が出ていないので全体

像が見えない。 

事務局）青年の家の運営を一事業として位置付けていたため今回報告を行
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った。全体の収支計画は調整中なので次回検討委員会に提示していきた

い。 

高砂アドバイザー）観光庁が DMOは稼ぐ組織と定義してきたが、地域の人達

が稼ぐためにあるので DMO 自体は稼がない。もちろん赤字を垂れ流してよい

ということにはならないが。理事の報酬の話も地域全体のためにある組織なの

で無報酬にし、そのために努めていただける理事を選出すべきである。  

間瀬委員）団体の利用は多いようだがもったいない。また、グランドは残すの

か？ 

事務局）団体利用を否定するものではないので、活用してもらいたいと考えて

いる。グランドは基本方針に基づき活用方針を検討する。  

間瀬委員）グランドは利用があったのでもったいない。 

 

高砂アドバイザー）松川町の資源を活かした観光まちづくりの中で、グランド

の芝生化等の活用が松川町らしいのかということを考えて欲しい。グランドは

確かにもったいないかもしれないが、スポーツ施設は他にもあるし、子供が減

っている、春夏に利用が集中するなど弊害もある。  

 

（3） 分散会形式での話し合い 

・本日の協議事項について分散会形式で意見・疑問などの話し合いを行っ

た。 

 

（4） その他  

次回検討委員会の日程：11 月 30 日（木）16：00～17：30 予定（会議時間に

ついては 2 時間ほどとする可能性あり） 

 

4. 閉会  [黒澤副委員長 ] 


